
Division Porte d’Entrée Commerciale
Commercial Entry Door Division

Service d’Urgence 24h
24h Emergency Service

www.dordocteur.com

COMMERCIAL ET INDUSTRIEL 

FABRICATION, RÉPARATION ET INSTALLATION • Porte et cadre d’acier et aluminium
• Porte grillage et coupe-feu
• Porte sortie d’urgence

COMMERCIAL & INDUSTRIAL

MANUFACTURING, REPAIR AND INSTALLATION • Aluminium - Steel Door & Frame
• Security Grill Door & Fire Door
• Emergency Exit Door

RBQ:8007-4354-91

Tel : (514) 631-3130 Fax : (514) 631-8692 Sans Frais : 1-800-663-3130 • 9100, Côte-de-Liesse Lachine, Quebec  H8T 1A1



INFORMATIONS IMPORTANTES À NE PAS OUBLIER ! Saviez-vous que votre entreprise doit être conforme aux normes de sécurité incendie. 
La loi NFPA-80 stipule différents points importants sur la conformité des portes coupe feu installées dans votre entreprise. Dor Docteur 
se fait une spécialité d’inspecter tout genre de portes coupe feu de catégorie commerciales, industrielles ou institutionnelles. En optant 
pour une inspection effectué par notre personnel qualifié vous vous assurez d’une tranquillité d’esprit face à une future inspection de votre 
service incendie local et de votre compagnie d’assurance. NOS ÉVALUATIONS SONT CONFORMES À LA LOI NFPA-80

DO NOT FORGET THIS IMPORTANT INFORMATION! Did you know that your company must conform to the fire codes. Law NFPA-80 notes various instances on the legalities of 
the fire doors in your company. Door Doctor are specialists in inspection of all fire doors in the commercial, industrial and institutional sectors. By choosing an inspection by 
one of our experts, you will have the peace of mind when faced with an inspection from your local fire department and  your insurance company. 

OUR EVALUATIONS ARE BILL NFPA-80 APPROVED
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